

トピックス

播磨ライオンズクラブが 喜瀬川で清掃奉仕活動

10月15日(日)、播磨ライオンズクラブ(会長 上野幸三さん)が、喜瀬川の清掃奉仕を行いました。

晴天のもと、朝9時から会員と播磨小学校の児童、保護者、教諭が参加して、野添ふるさと橋から播磨中学校付近までを丹念に清掃しました。

会員の宇佐美隆史さんは「川岸の草丈が高いところでは、ゴミが隠れているため集める作業に手間が掛かりましたが、きれいになった川を眺めてほっとしました」と話していました。



▲ふるさとの川をみんなで美しくしました

牛乳を使った一品で、 料理コンクール全国大会に出場

「とってもおいしい料理を作る友人が全国コンクールに出場するんです」と住民の方からご連絡をいただきました。



▲牛乳400ccとコンスタチ大さじ5をこなべに入れて、沸とうさせながら練ります。型に移して冷蔵庫で冷やします。だしじょう油などの調味料でどうぞ



久保米子さん(北本荘)が、平成18年度牛乳・乳製品利用料理コンクール兵庫県大会(兵庫県牛乳普及協会主催)で最優秀賞を受賞し、全国大会へ出場しました。

385点の応募作品の中から「一般の部」で選ばれた久保さんの「わんぱく豆腐」は、お孫さんの大好物だそうです。

「ちりめんやネギをのせてビールのつまみにもおすすめです。娘はつわりで食欲がなかったときでも、牛乳が苦手という友人も喜んで食べてくれました」と話す久保さん。家族や友人の喜ぶ顔を楽しみにアイデア料理を作る、優しいお人柄が感じられました。

トピックス

大中遺跡まつり 9千人が参加し、 秋まつりとして定着

11月4日(土)、澄んだ青空と心地良い気候に恵まれて、恒例の大中遺跡まつりが催されました。人気の古代体験コーナーやスタンブラーに駆け回る子どもたちや、気の合う仲間と模擬店を出店する団体など、多くの方が思い思いのまつりを楽しんでいました。

また、古代パレードでビデオを構える人の中には、明石市や加古川市の人の姿もあり、「播磨町らしくていいですね。毎年、楽しみにしているんです」と話していました。



▲古代パレード。JR土山駅から古代の村まで



▲模擬店「おすすめはこれ！」



▶古宮の獅子舞。演目「狐」



▶古代体験の人気コーナー、猪狩り

▶秋空に美しいコーラスが響きました

注目を集めた菊の人形 播磨町菊花展

毎年恒例の播磨町菊花展が今年も10月28日～11月8日まで開催されました。

丹精こめて育て上げた菊はどれも見事で、訪れた人は一つひとつの作品をじっくりと鑑賞していました。

出展された作品の中に、人の姿に形成された菊があり、作者の八木宗次さん(古宮)の遊び心が人々の笑顔と話題を集めていました。



▲毎年、美しい菊が並びます

全国のウォーカー 大中遺跡へ

全国のウォーカーが2日間にわたり播磨路を歩く「第17回加古川ツアーマーチ」が行われました。播磨町はツアーマーチに支援町として参画しており、大中遺跡は、30分、40分コースのチェックポイントのひとつとなっています。(スタートゴール地点は加古川市役所)

2日目にあたる11月12日(日)、「歴史と文化を歩くコース」に参加したウォーカーたちが大中遺跡に姿を見せました。この日は、少し寒さを感じたものの時折日差しに恵まれ、播磨町から参加者に記念品としてバッジが配布されました。

「去年も違うデザインのバッジをも



▲ボランティアによる湯茶の接待

らいました。今年もこのコースに参加するのを楽しみにしていたんです」という参加者もありました。また、商工会青年部によるうどんも大変好評で、長いコースの中、播磨町で昼食をとるペース配分が定着しているようでした。

わんぱくはりまっ子



きたまる あこちゃん(3歳) 宮西

素直で優しく育ててネ。お父さん・お母さんより



このコーナーに出ていただく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(未就学児) 広報担当まで電話を。またスナップ写真を送ってもらってもけっこうです。

東播磨ふれあいネット (BAN-BANテレビ 11チャンネル)

播磨町・稲美町・加古川市・高砂市の情報番組です。

12月の放送予定 (収録場所 高砂市)

前半 11月27日(月)～12月10日(日)

- 特集 いなみアクアプラザをご利用ください(稲美町)
- ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

後半 12月11日(月)～24日(日)

- 特集 もっと便利に! 公共交通(加古川市)
- ゆうゆうライフ(稲美町)

放送時間(第1・3月曜日の①以外は再放送) 30分番組

月・水・金	①午前10時	②午後5時	③午後10時
火・木	①午前8時	②正午	③午後6時
土・日	①午前10時	②午後6時	③午後11時

空気も澄んで、肌寒くも気持ちの良い季節になってきました。皆さま、いかがお過ごしですか。紅葉、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋...どのような秋をお楽しみでしょうか。私は、この10月1日付けの異動で企画グループに配属され、広報作成にも携わることになりました。就職してから5年目。初めての異動です。いままでは全く異なる仕事内容で、戸惑いの毎日ですが、この仕事を通じて、たくさんの方とお会いできることを楽しみにしています。

(大)